

## タクシーの料理宅配復活

旭川中央交通は、旭川市内の飲食店の料理を自社のタクシーで宅配する事業「タクD Eとれくる（タクとれ）」を今月から始めた。2020年11月まで市が行っていた事業の利便性を向上させ、利用者がウェブサイトで店を選び、料理を注文できるようにした。

利用者は専用サイトで会員登録が必要。利用可能な店を

### 旭川中央交通

### ウェブで注文 利便性向上

サイトで検索して料理を注文すれば、同社のタクシーが自宅まで届けてくれる。対象は市内で、利用者は料理の代金と配送料金を運転手に現金かクレジットカード決済サービス「ソフトバンクペイメント」で支払う。

注文は2千円からで、配送料金は店から2・5千円まで700円、以降2千円ごとく500円が加算される。6千円以

上の注文で、配送料金は距離にかかわらず無料となる。参加店は3月9日時点で10店で、今後も増やしていく考えだ。

旭川中央交通の柏葉健一社長は「旭川の交通、飲食の事業者と手を携えながら事業を成長させたい」と話している。

問い合わせはタクとれ事務局（北海道広告内） ☎0166・26・1010へ。専用サイトのURLは、<https://taku-tore.net/>

（伊勢裕太）